

\$950

Año 7 • Número 363 • \$ 950 (Iva incluido) \$ 50 recargo aéreo.

MINUTO



Foto: José Mellina

PERSONAJES

Iván Zamorano
Rodrigo Barrera
Carlos Caszely

BRASIL CAMPEÓN MUNDIAL



Romário besa la Copa
y a su lado Dunga.

& CUÁNTO VALE ESTE SHOW?

La sociedad Etcheverry-Vega deslumbró por el talento que
aportaron a Colo Colo, para ganar el torneo "Uno en Tres".

SUPER & SUPER

Presenta
**BECKENBAUER
Y SU
CONCURSO**



PALESTINO ROMPIÓ LA TREGUA

Por Rodolfo Lamine F.

¿POR QUÉ SE FUE SULANTAY?

La tranquilidad que se vive en la Franja de Cisjordania en el Medio Oriente con los palestinos no se asemeja a la que vivió Palestino, tras el regreso de José Sulantay desde Estados Unidos.

Se produjo un quiebre con la expectativa que motivó la renuncia del DT. Sin embargo, hubo otros factores que corresponden ser mencionados para tener una película más clara de lo acontecido en los últimos días en el cuadro árabe.

1. El enfado de los dirigentes empezó a notarse a medida que los resultados eran desfavorables generándose una molestia de los directivos por la forma de dirigir de José Sulantay.

2. Los dirigentes proyectaban clasificar a los cuartos de final de la Copa Chile, esperanzados en tener una recaudación importante enfrentando a Colo Colo y la "U", que les dejaría 30 millones de ganancia. Esto no ocurrió y se responsabilizó al técnico de este fracaso por no estar en Chile.

3. Los directivos consideraron que fue una irresponsabilidad del entrenador viajar al Mundial, sabiendo las condiciones en que está el plantel en el Campeonato Nacional.

4. Gaber Zerené y Elias Abufón dijeron abiertamente que no conversaban más con el técnico Sulantay y no querían concurrir al estadio para evitar el diálogo.

En conclusión, los directivos de Palestino, estaban contando los días para la partida del técnico, pues las relaciones estaban rotas. Por su parte, José Sulantay dejó en claro por qué renunció.

1.- "A mí nadie me toca mi dinero. Los dirigentes no me pagaron la prima correspondiente y consideré que eso era un abuso; por lo tanto decidí



renunciar de inmediato, diciéndoles incluso que me pagaran hasta el día trabajado, porque yo soy honesto".

2.- "Me voy porque esta clase de dirigentes en el fútbol no ayudan mucho. Dicen que dieron todo y no sé qué aportaron al club. Todo lo que pedí en materia de refuerzos jamás llegó. Ojalá que esta plata que me tenían que dar y no me la dieron les sirva para agrandar este club, porque no tiene nada".

3.- "Me voy porque además no le dieron nada al plantel. Yo tuve que pedir a los dirigentes que le arreglaran la parte económica. Los camarines están llenos de hongos y nadie se preocupa de eso, porque los directivos ni siquiera aparecen por el estadio".

4.- "Me voy, porque el trabajo que hicieron los jugadores en El Tabo fue denigrante. Tuvimos que llevar dos califontes de Santiago a la casa que arrendaron. Los jugadores dormían en literas, la comida no era de las mejores, el utilero tenía que hacer las camas, barrer, limpiar, todo por un reacondicionamiento físico que los dirigentes no quisieron costear y sólo dieron 500 mil pesos, para 30 personas en una semana".



¿PUEDE ASUMIR ORLANDO ARAVENA?

Es la pregunta de la hinchada en general. ¿Quién será el nuevo técnico de Palestino?

La prioridad la tiene Orlando Aravena, con quien se conversó el sábado por la noche, sin llegar a un acuerdo total, pues el "Cabezón" no quiere dirigir hasta que cumpla el castigo impuesto por la FIFA de cinco años.

"Yo estoy dispuesto a tomar un equipo, pero a partir del 4 de septiembre, fecha en que cumplí mi castigo. Yo quiero volver al fútbol dando la cara, sentándome en la banca, armando un equipo, peleando con la gente, así quiero volver. Cuando se habla que puedo ser gerente técnico o asesor de un equipo, no me gusta y prefiero esperar hasta septiembre".

"De todas maneras yo no descarto nada. Ahora me voy de vacaciones a La Serena junto a mi hijo, así que no creo que esta semana asuma en Palestino".

"Hay algo muy claro: He pensado en no entrenar más, porque he estado muy tranquilo, pero la vocación es más fuerte", añadió Orlando Aravena.

Las otras alternativas que maneja Palestino son las de Elias Figueroa, que Rodolfo Dubó dirija hasta septiembre o que el actual preparador físico, Dagoberto Olivares, que es técnico, tome al equipo hasta que se contrate al nuevo entrenador. *